

連合チームでブロック対抗ソフトボール大会が開催されました。先生方4名を含む選手の皆様の頑張りで、足立区の小学校ベスト4を勝ち取ることができました。選手の皆様、エクセレントカップ進出おめでとうございます。校長先生、副校長先生、成人教育部の皆様、応援ありがとうございました。

《『あい・愛けやきまつり』について》

11月6日(日)3年ぶりに『あい・愛けやきまつり』が開催され、子供たちのたくさん笑顔を見ることができました。夏休み前より長い期間ご準備いただきましたおまつり実行委員の皆様、開かれた学校づくり協議会の皆様、先生方、地域の皆様、PTAソフトボールのお父さん方、ご協力ありがとうございました。また、当日の駐輪整理にご協力くださいました各専門部の皆様、ありがとうございました。

《 青少年対策竹の塚地区委員会「教育講演会」について 》

11月11日(金)竹の塚地域学習センターにおいて、「足立区の教育の現状と目指すところ」をテーマに、足立区教育長の大山日出夫氏の講演が行われました。講演の中で足立区小中学校の学力の推移や取り組み、また不登校児への対応などのお話を伺いました。

《 ソフトボール エクセレントカップについて 》

11月27日(日)平野グラウンドにおいて、足立区の小学校ベスト4と中学校ベスト4が対戦する「エクセレントカップ」が開催されました。惜しくも勝利とはなりませんでした。最後まで戦う姿は素晴らしかったです。先生方も4名参加していただき、大活躍されました。選手の皆様、大変お疲れ様でした。

朝早くから応援に駆け付けていただいた校長先生、副校長先生ありがとうございました。

《 卒業記念品について 》

令和4年度、卒業対策委員会にて協議検討をいたしましたところ、本年度は「校章入り木製ハンガー」を卒業記念品とすることにいたしました。

つきましては、昨年度同様、PTAとの協賛の形で寄贈する事にご承諾くださいますようお願い申し上げます。

PTA記念品単価 500円、人数94名
合計金額 47,000円

以上に関し、一切の責を負うことをここに確約いたします。

令和4年11月30日

令和4年度 卒業対策委員長 今野 あゆみ

《 専門部会計報告・会計監査について 》

令和5年2月27日(月)午前10時より、PTA会議室にて専門部会計報告を行います。各専門部の会計さん又は部長さんは印鑑、帳簿、残金をお持ちください。会計監査は、3月26日(日)午後1時よりランチルームにて行います。

副校長先生あいさつ

副校長 榎本 勇夫先生

体育学習発表会、音楽会、学校公開…、新型コロナウイルス感染拡大防止の中、制限はありましたが、様々な工夫を凝らして、学校行事を実施できたことに、大きな喜びを感じています。保護者の方々の温かいご支援、ご協力、本当にありがとうございました。

また、3年ぶりの開催となりました「あい・愛けやきまつり」では、感染対策のため、飲食はなしでの実施となりましたが、アイデア豊富な各学年の出店に、子供たちも楽しく参加できました。PTAの皆様の発想力の豊かさとともに、子供たちへの強い思いを感じさせていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

まだまだ先の見えない状況ですが、その時にできることを積み重ねて、成し遂げていきたいと思えます。

令和5年もご支援、ご協力をよろしく願います。

《お知らせ》

今年度の理事会は開催いたしません。

来年度からのPTA活動について、昨今の様々な状況を鑑みて、少しずつスリム化できるよう本部で検討中です。詳細は決まり次第お知らせいたします。